

# ICH BIN HIER

Ein Kunstprojekt mit Asylsuchenden

Postadresse: Lothar Steinke, Wesemlin-Terrasse 23, 6006 Luzern, 041 420 52 66, 077 207 03 49  
Atelier: Schüür, Spitalhofstrasse, 6032 Emmen, [lothar.steinke@bluewin.ch](mailto:lothar.steinke@bluewin.ch), [www.kunstsilo.ch](http://www.kunstsilo.ch)

Luzern, 22.7.2017

## Kunstprojekt mit Asylsuchenden

Sehr geehrte Dame, sehr geehrter Herr

Ich führe ein Kunstprojekt mit fünfzehn Asylsuchenden durch. Bei der Planung und Durchführung soll beim Lebenslauf und den Fähigkeiten jedes Teilnehmers angesetzt werden.

Ein Teilnehmer, Mehari Weldmichael, wohnhaft in Schlierbach, tel. 076 502 96 51, hat in seinem Heimatland, Eritrea, auf unbestimmte Zeit Armeedienst leisten müssen, bis er 2015 nach acht Jahren schliesslich floh. Ihn beschäftigt das Thema Verlust der Familie, einerseits durch die Flucht, andererseits durch das schleichende Vergessen, das schon mit den Dienstzeiten, die nur einmal pro Jahr einen Ferienkontakt zulassen, einsetzte.

Er möchte eine Installation machen mit Familienfotos von Flüchtlingen aber auch von Schweizer Familien. Wahrscheinlich werden diese in der Ausstellung dann teilweise ausradiert oder übermalt ausgestellt.

Er hat von mir den Auftrag erhalten, sich selbst um entsprechende Kontakte zu kümmern. Er wird an seinem Wohnort aber auch anderswo an Türen läuten oder Personen ansprechen. Sein Anliegen ist, ein Familienfoto machen zu dürfen. Vielleicht ist dies spontan gleich möglich, vielleicht müssen Sie einen Termin ausmachen oder Sie lassen ihn ein Foto aus dem Familienalbum abfotografieren. Vielleicht bringen Sie Herrn Weldmichael auch noch gleich zu Ihren Nachbarn....

Wir würden gerne die abgelichteten Familien in der Ausstellung namentlich erwähnen, dies ist jedoch nicht Bedingung für das Foto. Wenn Sie dem jedoch zustimmen, geben Sie bitte folgende Angaben mit: Familienname, Adresse und allfälligen eigenen Migrationshintergrund. Zum Beispiel so: «Familie Hartmann, Hauptstrasse 3, 6231 Schlierbach, Grossvater von Italien, weitere Vorfahren aus England.»

Danke, wenn Sie uns mit diesem persönlichen Beitrag unterstützen. Detailinformationen zum Projekt und eine Newsletter-Abo-Seite finden Sie auf unserer homepage. Für weitere Informationen stehen Herr Weldmichael und ich gerne zur Verfügung.

Es würde uns freuen Sie und Ihre Bekannten an der Ausstellung vom 23.9.-8.10.2017 begrüßen zu dürfen. Besten Dank und freundliche Grüsse,

lic.phil. Psychologe FSP  
Projektleiter Kunstsilo